



INVESTIGACIÓN ■ ÁREA ONCOLÓGICA

El Centro del Cáncer se queda sin una partida específica en las cuentas de la Junta

■ El PSOE recuerda que el consejero Mateos comprometió un contrato para financiarlo

B.F.O./R.D.L.

El Centro del Cáncer de Salamanca se queda en las cuentas de 2013 de la Junta sin una partida específica para su financiación, que, tradicionalmente, era aportada por la Consejería de Educación que dirige Juan José Mateos.

Precisamente, el PSOE recordó ayer al consejero que en el último debate de presupuestos, que tuvo lugar en junio cuando se estaban discutiendo las cuentas de la Junta para 2012, Mateos se comprometió a que para 2013 el Centro del Cáncer tuviera un programa-contrato para "disiparles todas las vicisitudes", según consta en el diario de sesiones de las Cortes de Castilla y León.

Fernando Pablos, que entonces intervino por el PSOE en los turnos de réplica al consejero de Educación, anticipa que el Grupo Socialista ve posibilidades de

pelear por conseguir financiación para el Centro del Cáncer. Tras analizar las cuentas de 2013, el procurador socialista apunta que hay cinco partidas de las que se podrían detraer fondos para Salamanca. Entre ellas se encuentran los 2,7 millones presupuestados para proyectos de investigación sanitaria.

Además, hay partidas que de "0 euros" en 2012 han pasado a tener consignación presupuestaria en 2013, como es el caso de los proyectos de investigación en Biomedicina (dotados con 500.000 euros para el próximo ejercicio), el apoyo a Grupos de Excelencia Consolidados I+D+i (que contará con 300.000 euros) o los proyectos de investigación cooperativa (que tienen una reserva de 450.000 euros). Finalmente, existe otra partida con cargo al Programa de Planificación y Desarrollo Sanitario, que cuenta con 143.700 euros, igual que en 2012.